

Fecha: 14-06-2024
 Medio: El Mercurio de Calama
 Supl.: El Mercurio de Calama
 Tipo: Noticia general
 Título: Productividad, seguridad y tecnología: claves en la elección de alza hombres en la industria minera

Pág. : 9
 Cm2: 324,4
 VPE: \$ 361.431

Tiraje: 2.400
 Lectoría: 7.200
 Favorabilidad: No Definida

Transporte y carga minera

Productividad, seguridad y tecnología: claves en la elección de alza hombres en la industria minera

Los equipos para trabajo en altura cumplen múltiples roles en la industria minera, destacando el apoyo que prestan en la construcción. Actualmente está disponible en el mercado el Alza Hombre tipo brazo eléctrico, que ofrece mayor rendimiento que los tradicionales.

"Las extremas condiciones, tanto de altura como de temperatura, que presentan las operaciones mineras en nuestro país, son clave para la selección de un alza hombre en cuanto al desempeño y productividad que pueda entregar a una faena. Es por ello que quien esté a cargo de su adquisición debe tener en cuenta para qué y en qué lugar el equipo estará funcionando", sostiene Pablo Valenzuela, key account manager en Dercmaq.

En función al gran potencial que ofrecen los equipos de elevación, es posible encontrar una gran variedad de modelos operando en la industria minera. Así, para proyectos de ampliaciones de planta, nuevas instalaciones o

búsqueda de mayores capacidades productivas, los modelos sobre 26 metros de altura de trabajo son altamente requeridos. En contraparte, para apoyo en talleres de camiones o paradas de planta para su mantención, es que las plataformas eléctricas tipo tijeras se vuelven herramientas de trabajo muy útiles. Cabe destacar que Dercmaq trajo a Chile el equipo más utilizado en la industria: Alza Hombre tipo Brazo Modelo EC450AJ de JLG con tecnología de Ion Litio, cero emisión, puede operar en ambientes de bajas temperaturas desde los -20° hasta +59° con un menor costo de mantención ya que no dispone de un motor a combustión.

"Si bien el aspecto operativo

es muy importante, también lo son las condiciones de seguridad que ofrecen a quienes utilizan este tipo de equipo. Es por este motivo que empresas como JLG invierten en innovación y seguridad para hacerse cargo de este ítem, ya que su uso ha aumentado en forma explosiva y ha ido reemplazando en forma acelerada a otros sistemas de izaje de personas, como los tradicionales andamios, gracias a su adaptabilidad, rapidez y confiabilidad", sostiene Pablo Valenzuela. Los equipos para trabajo en altura cumplen múltiples roles en la industria minera, destacando el apoyo que prestan en la construcción de nuevas estructuras que amplían las capacidades productivas. "Los alza hombres, tipo tijera o bra-

zo articulado, son máquinas muy útiles para el montaje y terminaciones, por esta razón es fundamental tomar en cuenta el uso que se le dará al equipo antes de adquirir o arrendar una unidad", sostiene el experto de Dercmaq.

Acerca de Dercmaq

Dercmaq es la empresa líder en el rubro maquinarias; para el agro, transporte, construcción, logística para exterior e interior de bodegas, generadores y una amplia gama de maquinarias para venta y arriendo. Entre las marcas que representan están Massey Ferguson, JCB, JAC, Komatsu Forklift, Landini, Claas, Jacto, Still, Higer, Hangcha, JLG, entre otras.

